

# Realizan marcha para exigir justicia por feminicidio de Sofía Morales

Fotos: Lizeth Diana Hernández

Familiares y amigos marcharon del Ángel de la Independencia al Zócalo para exigir que sean detenidas las personas responsables de su muerte, ocurrida después de que fue a su fiesta de graduación de la prepa 4

## Tragedia

**Lizeth Diana Hernández**  
metropoli@cronica.com.mx

Familiares de Sofía y compañeras de la Preparatoria 4 de la UNAM marcharon este miércoles en la Ciudad de México, para pedir que se haga justicia y se detenga a el o los responsables del feminicidio de la menor.

La marcha comenzó a las 9:20 de la mañana y partió del Ángel de la independencia, punto de encuentro de colectivos, compañeras y amigas de Sofía que apoyan la causa con carteles, fotos e imágenes de ilustraciones hechas por la estudiante de 17 años, en las que se leían consignas feministas como: "Que tiemble el Estado los cielos, las calles", "Hoy grito para regresar viva mañana", "Sofía, escucha esta es tú lucha".

### ¿Qué le sucedió a Sofía Morales López?

Sofía Morales, era estudiante de la Prepa 4 de la UNAM, el pasado viernes 8 de abril, acudió al bar Marvelous Centro de Espectáculos, ubicada en la calle Dr. J. Navarro 218, en la colonia Doctores, en la que asistieron alumnos de la Facultad de Estudios Superiores Acatlán (FES Acatlán) para celebrar que se habían graduado.

Todo fue mediante un evento de Facebook llamado SWEET SPRING.

Sofía y su amiga Karina tomaron una bebida que aparentemente habría sido adulterada, pues las encontraron en el piso boca abajo, engarrotadas, vomitando y sudando; por ello asistentes del evento llamaron a una ambulancia. Karina fue hospitalizada y Sofía murió antes de llegar al hospital, pese a los esfuerzos por reanimarla.

Los familiares de Sofía recibieron una llamada aproximadamente las 7:30 de la noche en la que se les avisaba que Sofía había sido trasladada al Hospital General por una ambulancia. La Fiscalía de la Ciudad de México investiga la muerte bajo el protocolo de feminicidio y hasta



Compañeras de Sofía Morales de prepa 4 piden justicia.

el momento no hay personas detenidas.

La fiscalía informó que trasladaron a Sofía a un hospital público para su valoración médica sin embargo, ingresó sin signos vitales.

El cuerpo de Sofía Morales fue trasladado al Instituto de Ciencia Forenses (Incifo) para llevar a cabo la autopsia y con ello conocer las causas de la muerte.

"Se detectó grado de alcohol en su

sangre, pero fue muy poco, espero que se encuentre la sustancia con la que adulteraron a mi hermana y dar con el responsable, porque con malas intenciones le dieron la bebida, ella era muy tranquila y no tenía enemigos", comentó a *Crónica* Daniel Morales, hermano de Sofía.

Rodrigo Romero, tío de Sofía, consideró que la UNAM los estudiantes que organizan estos eventos, "que si quie-

ren hacer algo malo sepan que pueden perder sus estudios o cédulas para que lo piensen dos veces antes de cometer una falta".

Asimismo, exige a las autoridades que investiguen y presten atención a su caso, que encuentren a los involucrados y que se multe a los dueños del bar por permitir que se llevará a cabo un evento para menores de edad y venderles bebidas alcohólicas.

"Exijo que haya un precedente de lo que pasó con mi sobrina, no sabemos si las querían violar, llevárselas, o cuáles eran sus intenciones al adulterar sus bebidas, el bar no tiene cámaras de seguridad, no se si sea mafiosamente, pero deben de exigir las autoridades que haya cámaras de vigilancia si hay menores de edad", explicó Rodrigo Romero.

Compañeras y asistentes de la marcha exigieron que se detenga a los responsables del asesinato de Sofía y que se garantice su seguridad, ya que el problema no es que salgan de fiestas a divertirse, el problema es que no les garantizan seguridad y existe el riesgo de no volver con vida a sus casas.



Daniel Morales, hermano de Sofía dio las gracias a todas las chicas que marcharon para exigir justicia para Sofía.

**"Que tiemble el Estado los cielos, las calles", "Hoy grito para regresar viva mañana", "Sofía, escucha esta es tú lucha"**